

ABSTRAK

Moh. Mustholihul Huda, (412068). “Analisis Dakwah Dengan Metode Mau’idhoh Hasanah Dalam Meningkatkan Perilaku Sosial Jam’iyah Fatayat Desa Bodeh Kecamatan Pucakwangi Kabupaten Pati”

Fenomena agama selalu berkaitan dengan kehidupan sosial. Agama selalu berada pada posisi yang sangat dibutuhkan dalam hal ukuwah dan persaudaraan, dalam hal ini fatayat sebagai bentuk implementasi agama yang mana menjadi wadah persatuan para kaum wanita muslim untuk menjalin dan meningkatkan perilaku sosial.

Skripsi ini dimaksudkan untuk menjawab permasalahan (1). Untuk mengetahui bentuk dan pelaksanaan dakwah *mau’idhoh hasanah* dalam Jam’iyah Fatayat di Desa Bodeh Kecamatan Pucakwangi Kabupaten Pati?. (2). Untuk mengetahui dampak-dampak dari kegiatan dakwah *mau’idhoh hasanah* dalam meningkatkan perilaku sosial Jam’iyah Fatayat Desa Bodeh Kecamatan Pucakwangi Kabupaten Pati.? Permasalahan tersebut dibahas melalui studi lapangan yang dilaksanakan pada jam’iyah fatayat di Desa Bodeh Kecamatan Pucakwangi Kabupaten Pati yang kemudian menjadikan jam’iyah fatayat dijadikan sumber data untuk mendapatkan potret tentang Analisis Dakwah dengan metode *mau’idhoh hasanah* dalam Meningkatkan Perilaku Sosial Jam’iyah Fatayat Desa Bodeh.

(1). Skripsi ini menunjukkan bahwa Pelaksanaan dakwah *mau’idhoh hasanah* dalam Jam’iyah Fatayat di Desa Bodeh merupakan kegiatan sosialisasi ajaran Islam. Dalam pelaksanaannya dakwah *mau’idhah hasanah* dalam jam’iyah fatayat di Desa Bodeh dilakuka oleh kiai yang diundang dalam jam’iyah tersebut yang mana dimaksudkan untuk memberikan tausiah pada penghujung acara, pelaksanaan dakwah *mau’idhah hasanah* dalam hal ini bukan hanya menyangkut bagaimana cara penyampaian dakwah saja akan tetapi didalamnya terdapat pengajaran agama, sosialisasi, dan pendampingan dalam hal sosial, hal ini bertujuan agar tidak hanya pengajaran mengenai bagaimana cara beragama yang baik akan tetapi juga menyangkut bagaimana bersosial dengan baik, juga hubungan dengan sesama mahluk (*hablum minnallah, hablum minannas*).

(2). Dampak kegiatan-kegiatan dakwah *mau’idhoh hasanah* dalam Jam’iyah Fatayat di Desa Bodeh merupakan kegiatan sosialisasi ajaran Islam yang bersifat menyeluruh dari setiap lapisan masyarakat. Kegiatan dakwah *mau’idhah hasanah* bukan hanya sebagai proses penyebaran ajaran Islam atau penanaman pemahaman ilmu pengetahuan agama, melainkan jika dilihat dari segi sosial dakwah *mau’idhah hasanah* dapat juga sebagai sarana kebutuhan sosial di masyarakat, seperti meningkatkan perilaku sosial, mempererat silaturahmi, menumbuhkan solidaritas dan kepedulian sosial dan merekatkan tali persaudara’an (Ukuwah Islamiah) antara sesama umat Islam

Kata kunci: *metode mau’idhoh hasah dan prilaku sosial*